
「香芝市国際交流市民の会（グローバル香芝）」さまとの懇談 

令和５年８月２５日（金） 参加者 代表３名 
  「令和５年度 香芝市まちづくり提案活動支援事業」に採択された市民団体の皆さまと、香芝市のまちづくりに 

ついて、意見を交換いたしました。 

 

～「グローバル香芝」の活動内容～ 

技能実習生をはじめとする外国人向けの日本語教室 

「にほんごひろば」の開催のほか、ホストファミリー交流会、 

ゆかた・マナー講習会、日本文化を楽しむつどいなど、 

国際交流のためのイベントを多数開催。 

外国人が安心して暮らせるまちづくりの一助として日本 

語教室を定期的に開催すると共に、暮らしの疑問にも 

答えている。 

 

～テーマ～ グローバル香芝の活動について（内容の一部をご紹介します） 

〔◆：団体からのコメント ／ ○：市長からのコメント〕 

 現在、「グローバル香芝」は活動拠点となる特定の建物等を持たないので、例えば会場の利用料といった費

用負担などが課題となっています。今後も市のほうに、より良い活動のための相談をさせて頂ければありがた

いです。 

○ 現在ご利用頂いている「まちづくり提案活動支援事業」などの補助金をはじめ、市としても公益的活動をされ

ている団体には、制度として可能な範囲で支援をさせて頂きたいと考えております。また、今後も外国人の方々

の日常の困りごとなどがあれば、ぜひ知らせて頂けると幸いです。 

 

 外国人の方に日本での困りごとを聞いてみると、「Wi-Fiの環境が少ない」と言われることがあります。香芝

市でも今後ぜひ、フリーWi-Fiなどの環境がより改善していくと嬉しいです。 

○ 一般の方はもちろん、特に翻訳等でスマホを利用される外国の方にとって、Wi-Fiの環境の充実というのは非

常に大切なものと存じております。例えば大きな災害が起こった際には、公共施設におけるフリーWi-Fiの開放

等を考えておりますが、現在市が持っているWi-Fiをそのまま開放するのはセキュリティの面などがやはり課題

となって参りますので、今後も良い方法を模索していきたいと思っております。 

 

 先日、外国人に日本語を教えるボランティアサポータ

ーの勉強会を開催したところ、予想を大幅に超える１

５名の参加希望者が集まりました。香芝市内でも外国

人のサポートに関心の高い方が多いのだなあと、嬉し

い思いでいっぱいでした。これからもぜひ、活動と支

援の輪を広げていきたいと考えております。 

○ 市内で外国人サポートに関心の高い方が多いという

のは、まさに我々としても嬉しい限りです。本日ご提案

頂いた内容はしっかりと受け止めさせて頂きながら、 

ぜひ香芝市のよりよい共生社会をつくるために、参考

とさせて頂きます。改めて本日は貴重なお時間を頂き、誠にありがとうございました。 


